

Se llevará a cabo el sábado 9 de noviembre en el Museo de Adra a las 8 de la tarde.

Este próximo sábado día 9 de noviembre, el Museo de Adra será el escenario de la primera de las dos conferencias que la ciudad de Adra acogerá durante este mes de ‘Personajes Ilustres de Las Alpujarras’, y que forman parte del programa ‘Otoño Cultural’ de la concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Adra. Este ciclo de conferencias están organizadas por el Instituto de Estudios Almerienses, perteneciente a la Diputación de Almería y cuentan con el apoyo del Ayuntamiento de Adra.

La conferencia, que comenzará a las ocho de la tarde, versará sobre la figura de Miguel Chacón y Durán, I Conde de Chacón (1798-1878) y la conferencia será impartida por Valeriano Sánchez Ramos.

Miguel Chacón y Durán, I Conde de Chacón, nació en Adra el 28 de mayo de 1798 y murió en el Real sitio de San Ildefonso (Segovia) el 24 de agosto de 1878. Político e intelectual. Perteneciente a una familia afrancesada, estudió Ciencias y Derecho en la Universidad de Granada. Fue además abogado de la Real Chancillería en 1829, siendo nombrado al año siguiente Síndico Procurador General de Adra, aunque declinó el cargo.

A la muerte de Fernando VII, se presentó y fue elegido diputado a cortes por el distrito de Berja (1834, 1835 y 1835-36). Coincidiendo con la disolución del hemicycle fue nombrado magistrado de la Audiencia de Granada y capitán de la Guardia Nacional de Madrid. Fue magistrado de la audiencia en Albacete, elegido diputado a cortes por Almería (1837-1838 y 1838-1839), a finales de 1839 fue nombrado magistrado de la Audiencia de Sevilla y en 1841 fue elegido

senador por Almería.

Para el próximo día 23 de noviembre, a las ocho de la tarde, tendrá lugar en el Museo de Adra la segunda de las conferencias de 'Personajes Ilustres de Las Alpujarras' en Adra, en este caso sobre el abderitano José Valverde Carreño (1700-1781), sacerdote y anticuario, que será impartida por el historiador Javier Sánchez Real.